



Rencontre avec un journaliste

publié le 07/05/2025

Jean-Loup Reverier répond aux questions des élèves

Jean-Loup Reverier, journaliste "Le point" et auteur, originaire de Charente-Maritime, a accepté d'intervenir avec deux classes de 4e en pleine semaine de la presse et des médias dans les écoles (36e édition de la SPME). Les thèmes abordés ont été diverses et très riches pour nos élèves. Néanmoins le discours était centré autour de l'éthique journalistique ainsi que la liberté d'expression. Jean-Loup Reverier est revenu sur ses enquêtes et reportages en France et dans le monde, l'attentat contre Charlie Hebdo, le problème de l'information sur les réseaux sociaux, la présentation des grands dirigeants des journaux français, etc, ... Cette intervention a permis également à nos élèves de s'initier pleinement au métier de journaliste, à la recherche, la vérification et la hiérarchisation de l'information.

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.